かれ、

提出された33件の議案等を、

()

ずれ

も可決・承認

同意.

しました。

本会議では、

6議案に

対し延べ14

人の議員

5人の議員が

討論を行いました。

4日間にわたる一

般質問では、

人の議員が活発な論戦

を展開しました。

が質疑をし、

議案2件及び請願1件に対し、

## 5月 定例会 6月3日~ 6月27日

平成28年

▲戸田東小学校

の抜本的強化に係情報セキュリティるものです。歳出 0 万円 万円を追

て替え優先度が高い 結果となった。一方、 特に東小学校では、 大型集合住宅等が建 設され、児童数の急 設され、児童数の急 放な増加により、平 成30年度から教室不 足が生じ、その数年

校を設立し田市では

した

ケジ

ュ

は

対策の抜本自己が一方の大学では一方田東中学校改築等工戸田東中学校改築等工工を対策の表表に料の新 規計上など、歳入では 業費国庫補助金の新規 計上と前年度繰越金を 引入のだものです。 対策の抜っ加するもの

主な議案

Q

至った経緯は。小・東中の改築に

型での建れること

ることから、一つ効率的な整備が同

経過した公共施設を

を

般会計補正予算 億 5

0

東小・東中学校のは健全度調査において

いて、

い建

対象に実施した建物

R 全宝大き品様 R 展集大会品権 その気持ち いじめに包る点 信仰 きき 食子養養学 テニス 放展姿度選挙

医阻阻 中旬

▲戸田東中学校

時に建て替えることい隣接する2校を同

生じる見込みである。

これらのことから

児

見 書 出

り、これに伴い就学前児童数も増加していることから、積極的な保育受け入れ可能人数の育受け入れ可能人数の育受け入れ可能人数のおが増加していること、数が増加していること、となど、保育単価の地域とは、保育単価の地域を国に提出するための報告を受け、意見書を受け、意見書をといる。 会提出議案を本会議 健康福祉委員会では、 決されました。 F内一であ の人 地域区分の見直しを早ことから、保育単価のる影響を及ぼしているや保育士確保に多大な 乖離は保育施設の整備・20である。この大きな京都特別区100分の じ 担が軽減さ 運営事業者の新規参 6に対し、 般財源の 0 0 0 0 さいたま市 れる仕 分分のの · 定 全 組 出 16 15 東 施み負 な 和

て緊急的: (急的な対応を求せ)機児童解消に向け る。 めけ

子育てをきため、 育て支援新制度を利 :機児童 0)

の実現を図ること実態に応じた保育 5点を求め る。 をなど

◇骨髄移植ドナーに対

主向けに策定した労働を業等の取り組みを促む業等の取り組みを促む業等の取り組みを促む。 点を求める。 骨髄移 推進を図るため、 á とともに、 髄移植等 することなど 0) 9 事 層 いナ 2 7 1 業 0)

◇次期介 住宅改修の見直しに関正における福祉用具、 する意見書 護保険制度改

正における福祉用具、住宅改修の見直しにおいては、高齢者の自立いては、高齢者の自立を支援し、介護の重度化を防ぐといった介護の場合に沿って介 支える観点から 次期介護保険制度改 検討を

## 東小・中学校 改築の設計費可決 戸田市初の小中一貫校か!?



いて、これまででの一体型建て替えについて、これまでである。中華の東小・東中学校の東小・東中学校の東小・東中学校の東小・東中学校の東小・東中学校の東小・東中学校の東小・東中学校の東小・東中学校の東京

花井 伸子 議員



遠藤 英樹

安全な教育環境 議員

会条例の

の一部改正の問題調査委員

待

整備を求める

も行えることが有効とじめ以外の自殺の調査を委員会において、い本市のいじめ問題調

考え改正するもの

です

増加率は県

より、

金野

員

合管理計画の策定中だないし、公共施設等総を考慮しなければならを考慮しなければならを考慮しなければなら と思う。いという考え方は違う算を上程してはいけな 唐突感はあったものの、工事設計業務について、東小・東中の改築等 のと思う。児童十分議論してい るので、 からといって、 増加の状況を考えれば、 これから2年間の設計: 3年間の建設期間もあ 今後5年間で 児童生徒の 補正予

のと評価で合致する

予算で組むことを基本

市長は新規事業は当初 は全く報告はなかった。

共施設の建て替えは公としており、今後の公

賛成する。 がら、 議会と情報を共有しな、執行部においては、 整備されることを求め 素晴らしい教育環境を 安心・ 安全で、

800人規模の施設一 を、市民への説明責任 会、市民への説明責任 会、市民への説明責任 会、市民への説明責任 が果たされていない。 本当に「市財政は厳し 本当に「市財政は厳し

いじめ重大事態対応訓て戸田市で行われた、な方針及び全国で初めな方針及び全国で初め

することを求 を早急に構築し、

め

中立性を保つ点にある

と考えられる。

国の新たる。今回の

に提出、 員

可

調査の独立性、

公平性、

を設けることにより、第三者による調査機関

学校等の調査に加えて

条例の立法趣旨は

中で、本補正予算への納得できる資料もない突然の補正予算なのか、

とのことだった。

なぜ

にのっとり進めていく共施設等総合管理計画

し、賛成する。 に合致するものと評価

の保育単価(元) 入所児童の年齢、施設 の所在地の地域区分等 に応じて算定)が近隣 と比較して著しく低額 となっている。戸田市

る意見書

図る点など、

立法趣旨

審議の充実や透明性を 練での検証に基づき、

保育単価 (定員規模、戸田市の民間保育所

初予算で改めて出

めて 反対する 不年度当

すことを求めて反対

王な議案

心配も拭えない。 ちにどう影響するのか、 体型一貫校が

子供た

原案可決 (19対3)

3

6月定例会は6月3日から27日までの25日間の会期で開